
Jahresmitgliederversammlung 

des Bürgervereins Rottenbauer e.V. am 14.10.2019 in den Räumen des Cafes „Drei Eichen“ 

in der Würzburger Str. 2 a in 97084 Würzburg 

 

Beginn der Mitgliederversammlung     19:38 h 

Anwesenheit: 

12 Personen  

 

Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden Georg Walk. 

Es wird festgestellt, dass fristgerecht und ordentlich eingeladen wurde. 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Protokoll führt Kurt Egreder. 

Die anwesenden Mitglieder stellen sich vor. 

Der Vorsitzende gibt folgende Tagesordnung bekannt: 

1. Bericht des Vorstandes über Tätigkeiten des Vereins 

2. Bericht des Schatzmeisters 

3. Bericht des Kassenprüfers 

4. Entlastung des Vorstandes für die Kalenderjahre 2017 und 2018 

5. Neuwahlen 

6. Diskussion über neue Themen des Vereins 

7. Sonstiges 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

1 – Bericht des Vorstandes 

 Derzeit hat der Verein 136 Mitglieder. 

 Der Vorsitzende informiert über den Stand des Projektes ISEK. 

 Lore Koerber-Becker trägt auch mit vor. 

 Zahlreiche Termine fanden statt. Ergebnisse und Aktivitäten werden 

 vorgetragen. Bildung einer lokalen Akteursgruppe mit regelmäßigen Sitzungen 

 der Vereinsvorstände. 

 Zusätzlich zu den Vereinen nehmen teil: 

- Kath. Kirche 



- Ev. Kirche 

- Kinderhaus Schatzinsel 

- Kinderhaus Abenteuerland 

- Grundschule Rottenbauer 

- Arche GmbH 

 

 Zur Zeit nur Aktionen von Frau Weinrich. Siehe auch unsere webseite, Bericht 

 über die letzte Sitzung der Vereinsmitglieder, Beurteilung des Vorsitzenden: 

 leider bisher zu wenig Konkretes seitens Stadt Würzburg, besser siehe 

 Beispiel ILEK Allianz fränkischer Süden 

 

 Es werden Meinungen diskutiert zum Thema Ortsmittelpunkt, z.B. ob die VR-

 Bank-Filiale geeignet ist ohne Mitarbeiter, Hinweise vom Mitglied Hr. Hübner 

 

 Beschwerde von Hr. Schlager bezüglich Akaziensteige, durchfahrender 

 Verkehr zu schnell, geparkte Autos behindern die Sicht 

 

 Richtfest beim Schloss 

 

 Thema Maibaum: die Aufstellung des Maibaumes bleibt ein Thema, weil die 

 Aufstellung reihum von den Vereinen durchgeführt wird mit Organisation des 

 Festbetriebes, der Bürgerverein ist dazu alleine nicht in der Lage, evtl. in 

 Zusammenarbeit mit anderen Gruppen. Herr Schmid wird darüber informieren. 

 

 

2 – Bericht des Schatzmeisters 

 Der Schatzmeister legt eine Liste über Einnahmen/Ausgaben vor  

 (siehe Anlage). 

 Er informiert über eine Strafzahlung an eine Hamburger Rechtsanwaltskanzlei 

 wegen Urheberrechtsverletzung (Kopie einer Falk-Karte). 

 Alle Mitglieder sollen angeschrieben werden wegen der aktuellen 

 Kontoverbindung, weil bei falschen KontoNr. Rückbuchungsgebühren 

 anfallen.   

 

  

3 – Bericht des Kassenprüfers 

 In Abwesenheit des Kassenprüfers Klaus Schreiber verweist der 

 Schatzmeister auf den Prüfvermerk unter der Liste Einnahmen/Ausgaben. 

 Es gab keine Beanstandungen. Der Schatzmeister wird einstimmig entlastet. 

 

4 – Entlastung des Vorstandes für 2017 und 2018 

 Der Vorstand wird wie folgt entlastet: 

 Walk: einstimmig 

 Schmid: einstimmig 

 Lore Körber-Becker: einstimmig 



 Egreder: einstimmig 

 Damit ist der Vorstand für die Kalenderjahre 2017 und 2018 entlastet. 

 

5 – Neuwahlen  

 Die Wahl des Kassenprüfers bleibt offen. 

 Zum Wahlvorstand wurde Kurt Egreder bestimmt. 

 

 1. Vorsitzender:  

 Vorschlag: Georg Walk  (Abstimmung einstimmig) 

 Georg Walk nimmt die Wahl an. 

 

 1. Stellvertreter: 

 Vorschlag: Josef Schmid  (Abstimmung einstimmig) 

 Es liegt eine Erklärung von Josef Schmid (nicht anwesend) vor, die Wahl 

 anzunehmen. 

 

 2. Stellvertreterin: 

 Vorschlag: Lore Koerber-Becker (Abstimmung einstimmig) 

 Lore Koerber-Becker nimmt die Wahl an. 

 

 Schriftführer: 

 Vorschlag: Kurt Egreder  (Abstimmung einstimmig). 

 Kurt Egreder nimmt die Wahl an. 

 

 Schatzmeisterin: 

 Vorschlag: Jacky Schiffer  (Abstimmung einstimmig) 

 Jacky Schiffer nimmt die Wahl an. 

 

 Beirat: 

 Christiane Kerner 

 Christine Schrappe 

 Christoph Krokauer 

 

 Die Wahl ist beendet. 

 

 Zusatz: 
 Bei der Mitgliederversammlung konnten leider keine Kassenprüfer gewählt werden, da keine 

 Kandidaten zur Verfügung standen. Der Vorsitzende hat sich mit  Lore Koerber-Becker 

 inzwischen so verständigt, dass Personen ausfindig gemacht werden, die dafür bereit stehen 

 und diese dann bei dem nächsten Treffen benannt und zur Wahl gestellt werden. Es besteht 

 aktuell kein dringender Handlungsbedarf. 

 

 

 

 



6 – Diskussion über neue Themen des Vereins 

 a) Christine Schrappe regt an, Wohnzimmerlesungen wieder aufzunehmen. 

 

 b) Jacky Schiffer regt an, dass der Verein sich am „Weihnachtsmarkt 

 Rottenbauer“ beteiligt. Vorschläge über Beteiligungsaktivitäten an den 

 Vorsitzenden. Lore Koerber-Becker klärt, wer die Veranstaltungskompetenz 

 des Weihnachtsmarktes innehat.  

 

 c) Lore Koerber-Becker schlägt eine erneute Müllsammelaktion vor 

 

 d) Lore Koerber-Becker kümmert sich darum, dass neben dem 

 Altglascontainer wieder Mülleimer aufgestellt werden. 

 

7 – Sonstiges 

 Lore Koerber-Becker informiert über die Möglichkeit, innerhalb von 

 angebotenen Workshops Vorschläge zur Busnetzüberplanung zu machen.

  

 

Ende der Mitgliederversammlung     21:14 h 

  

  

 für das Protokoll:  

       

 Kurt Egreder 

                                


